Der Männerchor Lauterach trauert um seinen lieben Kollegen Ludwig Hinteregger

...und wieder trifft uns eine traurige und ebenso erschütternde Nachricht, dass unser langjähriger Sängerkollege **Ludwig Hinteregger** vor kurzem verstorben ist.

Ludwig trat am 29.10.1965 dem Männerchor in der Stimmlage des 2. Tenores bei, von Beginn an war Ludwig mit seiner überragenden Tenorstimme eine tragende Stütze im Chor.

Mit viel Engagement und Einsatz bekleidete er unter anderem auch das Amt des Obmann-Stellvertreters.

In der Zeit als aktiver Sänger bei unserem Chor erhielt Ludwig zahlreiche Ehrungen und Auszeichnungen in Gold und Silber sowie eine Urkunde zur Ehrenmitgliedschaft überreicht, ebenso mehrere Auszeichnungen für seine Verdienste im Chorverband Vorarlberg.

Aber Ludwig Hinteregger war nicht nur Sänger bei unserem Chor, er war auch Operettensolist der Dornbirner Operettenbühne und der Fürstlich-Liechtensteinischen Oper in Vaduz, der gesamte Chor war sehr stolz darauf, so einen Sänger in den eigenen Reihen zu haben.

Wir erinnern uns noch gerne an die Zeit, in welcher Ludwig als Tenorsolist bei einem unserer Konzerte im Duett mit dem bekannten Lauteracher Kammersänger Walter Fink seine außergewöhnlichen Sängerqualitäten unter Beweis stellte, oder wenn der Chor in gemütlicher Runde beisammen war freute sich schon jeder darauf, wenn Ludwig "sein Lied - Der Zarewtisch" sang, zu welchem ihn sein Chor dann begleitete.

Der Lauteracher Männerchor verliert in Ludwig Hinteregger nicht nur einen hervorragenden Sänger sondern auch eine Säule im zweiten Tenor, an welcher sich die Kollegen in seiner Stimmlage gerne anlehnten.

Wir danken für die Zeit in der wir an Ludwigs Seite sein und lernen durften.

Männerchor Lauterach Peter Schertler Vizeobmann / Pressereferent 0676 / 4500183